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上汽集团乘用车公司党委与郑州
经开区党工委党组织（郑州基地）隶属
关系签署仪式近日隆重举行，经开区党
工委书记、管委会主任崔绍营，党工委
副书记、物流园区党委书记李雪生，党
工委委员、管委会副主任师淑君，党工
委委员、工会主席王宏伟，上汽乘用车
公司党委书记、工会主席胡顺华等出
席，区党政办、人事局、工信局等有关部
门负责人参会。

仪式上，师淑君宣读了《关于上海
汽车集团股份有限公司乘用车郑州分
公司党组织隶属关系及管理有关事项
的协议纪要》；上汽乘用车郑州分公司
工会主席俞伟宣读了《关于成立上海汽
车集团股份有限公司乘用车郑州分公
司党委的请示》。

胡顺华就上汽集团的相关情况进
行了简要介绍，对经开区对上汽乘用车
郑州基地的落地给予的大力支持和帮
助表示感谢，他指出，上汽乘用车郑州
基地是上汽集团发展的重要里程，集
团将在经开区党工委的指导和帮助
下，将党建工作做得更好，符合基地发
展需求。

崔绍营代表经开区党工委对上汽
乘用车郑州分公司党委的成立表示热
烈祝贺，他提出，在接下来的工作中，经

开区各部门要加强与上汽集团接洽沟
通，进一步规范基层党建组织设置，理
顺党组织关系。在今后的工作中，经开
区党委将加强对上汽乘用车郑州分公
司党委的业务指导，坚持党建工作的同

谋划、同推进，服务保障企业的建设与
发展，将党的战斗堡垒作用发挥得更
好，为做强做优做大国有企业提供坚强
组织保障。
记者 李无双 通讯员 薛宁 文/图

经开区召开
“双迎攻坚”推进会

经开区党工委书记、管委会主任崔绍营
日前主持召开了全区“双迎攻坚”专题推进会，
党工委副书记、物流园区党委书记李雪生，
党工委委员、管委会副主任王义民，党政
办公室、行政执法局、社区管理服务局、建
投公司、明湖办事处、潮河办事处、京航办
事处负责人等加了会议。

崔绍营指出，经开区作为我市对外开
放的窗口，具有河南自贸试验区、郑州经开
综保区、中国（郑州）跨境电子商务综合试
验区、国家生态工业示范园区、郑洛新国家
自主创新示范区和全国双创示范基地“六
区叠加”的优势，拥有无可替代的开放优
势，迎来得天独厚的发展机遇。随着外向
度、知名度越来越高，吸引了大量外商、兄
弟单位成员来参观考察，城市市容环境、市
民文明程度等“双迎攻坚”工作显得尤为重
要，希望下一步，全区各相关单位要对标找
差，突出重点，全面提升辖区市容环境和市
民文明素养，推进“双迎攻坚”工作。
记者 王赛华 通讯员 陈少花

区领导督导集贸市场治理
经开区党工委委员、纪工委书记武斌

近日到第五大街集贸市场督导检查工作。
武斌说，经过近段时期集中整治，集贸

市场的治理工作成效显著。各级各部门要
形成合力，建立常态化市场机制，紧盯标
准，坚决落实，为居民打造舒适、安全、整洁
的农贸市场，并确保市场内各方面运营有
序进行。记者 李无双 通讯员 陈彦甫

区领导督导检查工地治理
经开区党工委委员、管委会副主任马良

近日带队检查明湖办事处工地治理情况。
检查过程中，马良与明湖办事处工地

治理指挥部负责人等认真分析讨论了目前
工地治理工作的局势，他强调，建筑工地、
拆迁工地、待建工地都不能放松整治，发现
有黄土裸露部分要及时覆盖，车辆出入道
路要及时洒水，道路及时硬化，避免扬尘，
按照“7个 100%”标准施工。更多“双迎攻
坚”报道见K02~07版。
记者 卢尚卿 通讯员 杨茜

“志愿服务 共筑中国梦”
演讲决出名次

经开区青年志愿者“志愿服务 共筑中
国梦”演讲日前决出最终名次，一二三等奖
各得其主。经开区党工委委员、管委会副
主任王义民出席并致辞。

全区各行各业 30名志愿者参加了此
次比赛，他们通过分享自身参与志愿服务
工作的收获和感悟，最终，毛志敏（六一小
学）获一等奖，穆芳芳（党校）、巴蕾（实验中
学）、赵娣（八十五中）三人获得二等奖，陈
柯睿（交通委执法处）、孙睿婷（九龙中学）、
薛杨柳（京航办事处）、王潇然（国土分局）
等6人获得三等奖。
记者 卢尚卿 通讯员 贾倩倩

河南保税集团自主研发的服务产品交易平台

“买卖全球网”“贸易单一窗口”同步上线运行
河南保税集团自主研发的服务产

品交易平台“买卖全球网”和满足政务
商务数据服务平台“贸易单一窗口”近
日同步上线运行。省委常委、常务副省
长翁杰明现场见证两大平台上线运行，
了解主要功能和运营模式，观摩案例演
示，并主持召开现场会协调推进相关工
作。市委常委、常务副市长王跃华，经
开区党工委书记、管委会主任崔绍营
等，省国资委、工商局、发改委、工信委、

财政厅等相关省直单位负责人陪同。
本次上线运营的“贸易单一窗口.

com(A-WTP.COM)”是基于政务部门的
数据采集，为政府提供监管、统计、分
析，为企业提供工商、关务检务、质量追
溯、征信查询，为公民提供福利信息公
开、权益保护、纳税、征信记录等数据服
务的公共信息平台，计划 3到 5年内建
成处于全国领先行列、具有国际影响力
的贸易大数据中心、贸易等综合指数发

布中心、数据交易标准制定中心。
翁杰明要求河南保税集团要按照

省内互通、国内覆盖、全球联通三个建
设阶段稳步加快推进相关工作，在功能
和商业模式上持续优化、完善和升级，
省直有关部门、郑州市及经开区相关方
面要协同配合，共同努力，进一步加大
支持力度。翁杰明等还实地查看了正
在建设中的保税中大门三号馆区。
记者 王赛华 通讯员 刘柯真

郑州副市长黄卿近日带队到经开
区开展“零点夜查”行动，经开区党工委
委员、管委会副主任马良，市环保局经
开区监察支队负责人、市委市政府第三
督导组副组长徐庆邦及相关单位负责
人陪同检查。

黄卿一行先后查看了经南六辅路

碧桂园、盛合四期、航海路一大街阳光
城、三大街地铁五号线等工地，查看了
工地视频监控、冲洗设备，了解工地管
控情况。

黄卿表示，当前正处于管控应对的
关键时间，各相关工地单位必须按照管
控要求，实施停工措施，减少污染物排

放。各级各部门一定要以高度负责的
态度，切时增强工作的责任感和紧迫
感，突出重点，狠抓落实。要坚持问题
导向，对经开区毛庄征迁工地及滨河国
际新城地域存在的问题进行强化督导
检查，严格奖惩问责，不断把大气污染
防治工作推向深入。记者 王赛华

市领导带队到经开区开展“零点夜查”行动

不断把大气污染防治工作推向深入

上汽集团乘用车公司党委
经开区党工委党组织“结亲”

经开区近日召开基层组织建设工
作推进会，经开区党工委副书记、物流
园区党委书记李雪生出席并作讲话，
各基层党（工）委书记、分管负责人和
基层组织办主任、群众工作队队长等
参加会议。

明湖办事处负责人汇报了明湖办
事处村改居及社区大党委工作进程中
的经验做法，社区局负责人传达了市
政府办公厅关于村改居改革的文件
精神。

李雪生提出，村改居和社区大党委

建设是城市党建的重要内容，要认真贯
彻落实相关文件精神，向“一统六联”园
区非公党建新机制看齐，积极探索体现
经开特色的党建体系，每个党委要有新
思路，每个支部要有新载体。
记者 卢尚卿 通讯员 程晓华

经开区召开基层组织建设工作推进会

崔绍营与胡顺华签订《关于上海汽车集团股份有限公司乘用车郑州分公司党组织隶
属关系及管理有关事项的协议纪要》。


